



Je ne te demanderai rien

Ma prière, Seigneur,
est souvent ambitieuse et démesurée.

Elle fouille même les recoins
de l'inutile et du superflu.

Elle ne sait pas faire la distinction
entre mes envies les plus immédiates
et les désirs les plus insondables,
entre ce que j'exige pour moi
et ce qui est nécessaire pour les autres,
entre les plaisirs quotidiens
et le goût du bonheur.

C'est pourquoi aujourd'hui,
Seigneur,
je ne te demanderai rien,
car mieux que moi
tu connais les secrets des cœurs,
la beauté des invocations
et la nécessité du silence.

Seigneur, je t'offre ma prière :
puisse-t-elle rejoindre
le mystère de ta volonté.